

## Ankunft der internationalen Kommunität in Coesfeld

Am Montagmorgen, dem 15.05.2017, konnten Sr. Josefa Maria Bergmann und Sr.



Lucia Maria Bergrath die vier Schwestern der internationalen Kommunität in Coesfeld am Flughafen Düsseldorf glücklich in Empfang nehmen.

Bei der Ankunft im Kloster Annenthal gab es ein frohes Wiedersehen mit den brasilianischen Pilgerinnen.



Nach dem Mittagessen konnten sich Sr. M. Almuth, Sr. Kerstin Maria, Sr. M. Henrika und Sr. Marie MuYong zu Fuß zu ihrem neuen Zuhause im Vogelsang begeben. Für den Einzug war alles festlich geschmückt mit Blumen und einem Willkommensschild.

Wir Schwestern vom Kloster Annenthal und Haus Julia freuen uns über unsere neuen Nachbarn!



Bericht und Fotos: Sr. Josefa Maria Bergmann